
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 一般行政方針を行うべき 西山　勝

町 長 建築工事審査会の審議を問う 西山　勝

教 育 委 員 長 法に基ずく公表を 西山　勝

教 育 委 員 長 教育方針の公表を 西山　勝

町 長 来客専用の駐車場の確保 西澤　博一

町 長 地域資源の利活用は 西澤　博一

町 長 地方創生の取り組みは 西澤　博一

町 長 町道路等工事受益負担規定を問う 西澤　博一

教 育 委 員 長 「二分の一成人式」の実施を 西澤　博一

教 育 委 員 長 学校給食費の一部補助を 西澤　博一

町 長
高齢社会に備えた町施策の検討に
ついて

北川　かずとし

町 長 改良住宅の譲渡の現状は 北川　かずとし
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 ３期目の施策は 北川　かずとし

町 長
地方創生における地域振興券の実
施は

西澤　きよただ

町 長 豊郷町誌の発刊について 西澤　きよただ

町 長
平成27年度予算編成に当たっての
行政の取組について。

西村　雄三

町 長
地域活性化に財政配分の重点化を
是非

西村　雄三

町 長
教 育 委 員 長

子どもと若者が輝く町づくりへ 今村　恵美子

町 長
国保世帯の生活と健康を守るため
に

今村　恵美子

町 長
役場庁舎改修案の提案とその進め
方を質す。

鈴木　べんいち

町 長
「医療・介護総合法」による「要
支援者向けサービス」の自治体移
行を質す。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

日栄小学校の教室不足をどうする
のか。

鈴木　べんいち

町 長
学童保育の専用室の設置はどう
なったのか。

鈴木　べんいち

教 育 委 員 長 中学校給食費の徴収方法を問う。 鈴木　べんいち

町 長
町内の完全失業率とその対策を問
う。

鈴木　べんいち
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